



子どもの主体性を引き出すために

6月7日（金）にはCS推進部全体会、7月1日（月）には第2回学校運営協議会を開催しました。

今年度、本校で取り組む目標の一つに「子どもの主体性を引き出す」ということを掲げています。様々な行事や活動などで、すべて大人がお膳立てしてしまうと子どもたちは受動的になってしまいます。そこで、今年度は子どもにできることは任せることで子どもの主体性をのばすとともに、達成感を味わわせたいと考えています。

子どもたちは委員会活動の中で「学校をより良くするためにできることは何か」ということを考えていて、CS推進部全体会では、それらを具現化するための大人としてのアイデアを出し合いました。第2回学校運営協議会では、子どもと大人が一緒になって具体的な計画づくりを行いました。子どもは大人と一緒に話し合うことで、普段話をする事が出来ない方と話すことに対して喜びを感じ、大人は子どもたちが一生懸命考えていることに感動を覚えたようでした。

これからの行事や活動の中で、今回作った計画を実現させていきます。そこから生まれる成功体験・失敗体験を通して子どもたちは多くのことを学んでいくのではないかと期待しています！

<CS推進部全体会の様子>



<第2回学校運営協議会の様子>





5月～6月のスマイル



運動会前奉仕作業

運動会の前に児童と保護者・地域の皆さんで運動場の環境整備を行いました。多くの皆さんの協力を得ることができました。



3年大豆植え

総合的な学習の時間に大豆の種まきをしました。毎年収穫後にきな粉づくりなどを行っています。収穫が楽しみです！



1・2年さつまいも苗植え

4月に土づくりをした畑にさつまいもの苗を植えました。こちらも大きなさつまいもができるのが楽しみです！



ベースアップ研修

学校運営協議会委員のみなさんと教職員で子どもと大人の豊かなかわり合いについて研修しました。

上島田小学校のホームページのアドレスです。子ども達の様子を見ることができるのでよかったらご覧ください。QRコードでも読み取ることができます。

<http://kamishimata-e.hikari-net.ed.jp/>



上島田小学校の
キャラクターの
スマイルです。
よろしくお祈いします。